

Kanit Binmas Polsek Kotabaru Bersama Anggota Koramil Berikan Pelatihan Kepada Linmas Jelang Pilkada

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Aug 28, 2024 - 20:47



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat bersama anggota Koramil 0406 Cikampek memberikan pembekalan kepada Linmas dalam rangka persiapan Pemilu serentak 2024 di Kantor Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Rabu, (28/08/2024).

Kegiatan pelatihan yang di pimpin oleh Ps. Kanit Binmas Polsek Kotabaru Aiptu Adang Kusyana berama Sertu Dodi, mereka mengatakan, kegiatan tersebut merupakan salah satu upaya kesiapan anggota Linmas dalam rangka membantu pengamanan pilkada Kabupaten Karawang Tahun 2024.

"Kegiatan tersebut dalam rangka kesiapan linmas dalam membantu pengamanan pemilu serentak 2024," kata Kanit Binmas.

Menurutnya, kegiatan pelatihan ini adalah upaya untuk meningkatkan kualitas pengamanan dan pelayanan kepada warga.

"Hal ini bertujuan untuk memenuhi kebutuhan pengamanan yang semakin penting, terutama mengingat adanya Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan berlangsung pada November tahun 2024 mendatang," ujarnya.

Pelatihan Linmas ini adalah langkah proaktif TNI Polri dalam memastikan bahwa Linmas di Kecamatan Kotabaru siap untuk menghadapi tugas penting yang ada di depan." Termasuk pengamanan Pilkada Kabupaten Karawang Tahun 2024,"

Kanit Binmas menjelaskan kegiatan ini merupakan komitmen Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat dalam memastikan keamanan masyarakat terjaga dengan baik.

"Sosialisasi dan pelatihan Linmas adalah salah satu upaya yang diambil untuk mengoptimalkan peran Linmas dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tingkat Kecamatan," jelas Kanit Binmas.

Polsek Kotabaru berkomitmen untuk terus menjaga keamanan masyarakat terjaga dengan baik, sosialisasi dan pelatihan Linmas adalah salah satu upaya yang diambil untuk mengoptimalkan peran Linmas dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tingkat Desa maupun Kecamatan.

Saya berpesan kepada anggota Linmas untuk menjaga etika, netralitas, dan sikap yang profesional dalam menjalankan tugasnya," ujar Kanit Binmas.

#palsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain